



PANDEMIA El Reino Unido pone fin a las restricciones

P26 y P27



VIOLENCIA Los estudios científicos exculpan a los videojuegos

P29

Putin agrava la crisis al enviar tropas al este de Ucrania

La UE anuncia que sancionará a Rusia por reconocer la independencia de las dos regiones separatistas

J. G. CUESTA / M. R. SAHUQUILLO
Moscú / Sloviansk
El presidente ruso, Vladimir Putin, agravó ayer el conflicto de Rusia con Occidente mediante dos decisiones sucesivas: la primera, reconocer la independencia de las dos regiones separatistas del este de Ucrania (Donetsk y Lugansk), lo que llevó ya a la Unión Europea a anunciar san-

ciones contra Rusia por ese acto que considera ilegal; y la segunda, al comunicar que enviará tropas a los territorios secesionistas. Rusia ha declarado que el despliegue de sus tropas en la zona tiene como objetivo el "mantenimiento de la paz", pero los decretos firmados por Putin sobre las dos regiones alimentan también la posibilidad de una intervención mayor del Kremlin.

De este modo, el presidente ruso, que había defendido fervientemente los acuerdos de paz para esa zona, dinamita la diplomacia con su firma del reconocimiento de la independencia de ambas regiones.

El presidente ucranio, Volodimir Zelenski, se apresuró a pedir duras sanciones contra Moscú. Los Veintisiete preparan una reunión urgente en Bruselas para analizar estos hechos y buscar una respuesta. **PÁGINAS 2 Y 3**

Los planes de pensiones de empresa ayudarán a los sueldos bajos

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
Los trabajadores más beneficiados fiscalmente en los nuevos planes de pensiones de empresas serán quienes perciban salarios medios y bajos, frente a las menores ayudas a los sueldos superiores a los 60.000 euros. El Gobierno prevé aprobar hoy el proyecto de ley. **PÁGINA 39**

Adentrarse en el peor escenario

Pilar Bonet

PÁGINAS 2 Y 3

Casado abre el camino para medir sus fuerzas en el PP

El líder popular convoca la junta directiva que decidirá sobre el congreso del partido. Feijóo le enseña la puerta de salida

ELSA GARCÍA DE BLAS
JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Pablo Casado decidió ayer convocar para principios de la próxima semana la Junta Directiva Nacional del PP, órgano competente para fijar la celebración del congreso del partido. Esa fue su respuesta a la revuelta de los barones regionales, que le apremiaron para que abandone el cargo. Los presidentes de Galicia, Alberto Núñez

Feijóo; de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla, le invitaron ayer con distintas palabras a aceptar su salida, a raíz del conflicto entre él y la jefa del Gobierno madrileño por un pago al hermano de esta como intermediario en la compra de mascarillas. Feijóo es precisamente el dirigente a quien señalan los principales barones para pilotar la salida de la crisis.

Tras siete horas de discusión, el crucial comité (al que no asistió su portavoz, José Luis Martínez-Almeida, alcalde de Madrid), aprobó por unanimidad convocar la junta directiva, formada por unos 400 miembros.

Tanto en ella como en el previsible congreso, Casado medirá sus fuerzas con los críticos. El PP se ve abocado así a alargar la crisis interna. **PÁGINAS 14 A 17**



Alberto Núñez Feijóo, ayer en la visita a una fábrica de aceites en Ourense. / BRAIS LORENZO (EFE)

La Iglesia encarga una auditoría sobre su gestión de los abusos

Un bufete de abogados dedicará al caso un equipo interdisciplinar

JULIO NÚÑEZ
IÑIGO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
La Conferencia Episcopal Española ha encargado al despacho de abogados Cremades & Calvo Sotelo una investigación independiente sobre los casos de abusos sexuales supuestamente ocurridos en el seno de la Iglesia durante las últimas décadas, y para que aborde también el encubri-

miento de estos delitos por la jerarquía eclesiástica, así como el pago de indemnizaciones, según han informado fuentes cercanas al proceso.

Los obispos contactaron con el bufete de abogados a principios de enero en busca de un asesoramiento sobre cómo afrontar el problema. A mediados de febrero, un responsable del despacho compare-

ció ante los obispos en la comisión ejecutiva de la Conferencia Episcopal. Para este encargo, el bufete creará un equipo interdisciplinar de 18 personas.

El presidente de la firma legal, Javier Cremades, explicará hoy ante la prensa los detalles de la investigación, junto con el presidente del Episcopado, el cardenal Juan José Omella. **PÁGINAS 24 Y 25**

Los derechos y libertades se ejercitan o se entumescen

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS